



Invertirá 15,5 millones de dólares en cinco años

TUBACEX COMPRA LA FABRICA DE TUBOS DE ACERO INOXIDABLE SIN SOLDADURA DE LA EMPRESA NORTEAMERICANA ALTECH

(Llodio, 9 de Septiembre de 1999). TUBACEX ha comunicado hoy a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que ha comprado los activos destinados a la fabricación de tubos sin soldadura de acero inoxidable de la empresa norteamericana ALTECH SPECIALITY STEEL CORPORATION.

Esta operación supone un segundo paso en la estrategia de crecimiento externo diseñada por la compañía en su política de expansión dentro de su "PLAN TUBACEX 2003", y pretende reforzar la actual presencia del Grupo TUBACEX en un mercado tan importante como el de Estados Unidos, que representa casi el 20% de consumo mundial de tubos sin soldadura de acero inoxidable, y sólo fabrica el 4%, lo que le convierte en un gran mercado de importación.

Cómo se recordará, TUBACEX suscribió el pasado 26 de julio la compra del 100% de la empresa austriaca SCHOELLER BLECKMANN (SBER), dedicada a la fabricación de tubos sin soldadura de acero inoxidable, por un importe de 58,13 millones de euros (9.672 millones de pesetas). SBER es una empresa saneada y rentable y cuenta con una cuota del 6% del mercado mundial de tubos sin soldadura de acero inoxidable.

La compra de la división de tubos de ALTECH se ha realizado a través de TUBACEX AMERICA HOLDING CORPORATION, filial de TUBACEX S.A.

ALTECH, que actualmente se encuentra en un proceso de "Capítulo 11" (similar a suspensión de pagos), se dedica a varias actividades industriales y cuenta con dos factorías, una de ellas dedicada a la fabricación de tubos sin soldadura de acero inoxidable, que es la que TUBACEX ha comprado. Esta factoría está ubicada en la localidad de Watervliet, próxima a Albany, capital del estado de Nueva York.

Las instalaciones de ALTECH en Watervliet se dedican a la fabricación de tubos sin soldadura en acero inoxidable, tanto acabados en caliente como laminados en frío. Para ello cuentan con una prensa de extrusión, instalaciones de acabado en caliente y de laminado y acabado en frío, con una capacidad instalada que permitirá en el futuro abastecer una parte importante del mercado doméstico norteamericano.

Además de tubos, las instalaciones de ALTECH objeto del acuerdo de compra por parte de TUBACEX fabrican tubo mecánico (que se emplea para la mecanización de piezas y en el que cuenta con una posición de liderazgo en el mercado americano), perfiles y desbastes para relaminadores, todo ello en acero inoxidable.

Esta operación ha sido muy bien vista por las autoridades locales y del Estado de Nueva York, ya que ha supuesto la continuación de una actividad industrial en la zona, y han

contado también con la aprobación de los sindicatos y del Juzgado de Buffalo responsable del proceso de reestructuración de la compañía.

La nueva filial de TUBACEX pasará a denominarse ALTX INC. y contará con una plantilla próxima a los cien trabajadores.

TUBACEX destinará a esta operación un total de 15,5 millones de dólares en cinco años, cantidad que incluye la compra de los activos citados así como las inversiones previstas para la mejora de la calidad y competitividad de las instalaciones de ALTX INC.

Las instalaciones de fabricación de tubos de ALTX INC. tienen una gran complementariedad, tanto en lo que se refiere a la gama de productos como en las dimensiones de los mismos, con las tres filiales de TUBACEX dedicadas a la fabricación de este producto, TUBACEX TUBOS INOXIDABLES S.A., SCHOELLER BLECKMANN y SALEM TUBE INC., ésta última también ubicada en Estados Unidos. Hay que destacar el hecho de que la nueva filial del Grupo fabrica, bajo norma norteamericana, tubo mecánico y perfiles especiales, productos que TUBACEX no tenía en su catálogo para este mercado.

El hecho de contar con unas instalaciones de extrusión en caliente de tubos en Estados Unidos mejora la posición competitiva de SALEM, la otra filial americana del Grupo, que fabrica tubos de acero inoxidable laminados y estirados en frío en altas aleaciones y superaleaciones de níquel, ya que podrá abastecerse de desbastes para la fabricación de sus productos.

Al mismo tiempo, la adquisición de ALTX INC. supondrá un incremento de la competitividad y productividad de las instalaciones de ACERALAVA, que suministrará la materia prima para la fabricación de los tubos, al igual que ocurre con la reciente adquisición de SCHOELLER BLECKMANN.

Desde hace unos años TUBACEX ha venido realizando una decidida apuesta por el mercado norteamericano de tubos de acero inoxidable sin soldadura. En 1995 adquirió la totalidad de las acciones de Salem Tube Inc., empresa que venía arrastrando hasta entonces considerables pérdidas. TUBACEX asumió la gestión de la empresa y la devolvió ese mismo año a la senda de la rentabilidad. Desde entonces Salem ha registrado beneficios.

Con esta adquisición, el Grupo TUBACEX, que cuenta con una amplia experiencia en Estados Unidos donde estableció su primera oficina comercial en Houston en 1980, pasa a ocupar una de las posiciones de liderazgo en un mercado tan importante como el norteamericano, en el que va a contar con dos plantas de fabricación de tubo de acero inoxidable, tanto acabado en caliente como laminado y estirado en frío, que destinarán su producción fundamentalmente al mercado doméstico, que en sus adquisiciones siempre da cierta preponderancia al "made in USA".

La nueva dimensión que adquiere el Grupo TUBACEX tras la compra de SCHOELLER BLECKMANN y ALTX INC., posiciona a la compañía entre los primeros puestos del mundo en el sector de fabricación de tubos sin soldadura de acero inoxidable, haciendo realidad la estrategia de internacionalización de la empresa prevista en su estrategia corporativa de crecimiento externo, encaminada a la creación de valor.